
Protokolleintrag vom 22.03.2023

2022/667
Schriftliche Anfrage von Rahel Habegger (SP) und Hannah Locher (SP) vom 14.12.2022:
Entwicklung des Gebiets Binz, pendente Baueingaben, Prognosen zum Schulraumangebot, Rahmenbedingungen für die
Gastrobetriebe und Massnahmen zur Verbesserung der Anbindung an den öffentlichen Verkehr und zur Verbesserung der
Situation für den Langsamverkehr

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 625 vom 8. März 2023).


